

Antrag Nr. 19-F-33-0003

SPD und CDU

Betreff:

Sachstand neue Rheinbrücke
- Antrag der Fraktionen von SPD und CDU vom 30.01.2019 -

Antragstext:

Mit Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 29. Januar 2018 wurde der Magistrat unter anderem gebeten, geeignete Standorte für eine zusätzliche Rheinbrücke zu identifizieren und diesbezüglich auch Gespräche mit den zuständigen Stellen in der Landeshauptstadt Mainz zu führen. Die Landeshauptstadt Mainz hat am selben Tag einen im Wesentlichen gleichlautenden Beschluss gefasst. Zuletzt hat sich der Städteausschuss Mainz-Wiesbaden am 06. November 2018 mit dem Thema befasst.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. was der Magistrat bislang zur Umsetzung des Beschlusses Nr. 0051 der Stadtverordnetenversammlung vom 29. Januar 2018 unternommen hat;
2. welche Standorte für eine zusätzliche Rheinbrücke genau identifiziert wurden;
3. ob diese Standorte für alle Verkehrsarten geeignet sind;
4. welche Probleme, Hindernisse und Einwände von Beteiligten bei den bislang geführten Gesprächen bzw. angestellten Untersuchungen aufgetreten sind bzw. vorgetragen wurden;
5. Welche Möglichkeiten der Magistrat sieht, die aufgetretenen bzw. vorgetragenen Probleme, Hindernisse und Einwände zu überwinden, und was er diesbezüglich bereits unternommen hat.

Wiesbaden, 30.01.2019

Hans-Joachim Hasemann-Trutzel
Fachsprecher (CDU)

Stefan Breuer
Fachsprecher (SPD)

Dr. Alexander Reinfeldt
Fraktionsreferent

Sven Bingel
Fraktionsreferent